
          2 月 24 日（火）12:00 開会 

           高島会員 

会長の時間   川崎健輔 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

今日は、小泉さん、チャリーンさん、ようこそおいで

下さいました。卓話宜しくお願い致します。 

この一週間を考えてみましたら、2 つほど良いことが

ありました。 

一つは、日立ゴルフ場のオフィシャルコンペで、ハン

ディキャップが 24から 19になってしまいましたが、私

の実力かなと思います。打ち方を変えてみました。 

二つめは、一番下の子がアメリカのハーバードに留学

に行きました。剣道の同好会で、一週間行っています。

メールで聞きましたら、向こうはものすごく寒いそうで

す。着いた初日から講義だったようですが、高校の時に

一年間アメリカに留学していましたので、英語の授業も

わかっているそうです。 

うちの子どもが、ロータリー精神に則り、友情と親睦

を深めて帰ってくればうれしいなと思います。 

以上、会長の時間とさせていただきます。ありがとう

ございました。 

 

 

 

 

 

 

幹事報告        千葉幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 地区大会のご案内が正式に来ました。日立ロータリ

ークラブがホストクラブでございます。当クラブ、

高萩・北茨城、・日立港・日立北・日立中央は、コ・

ホストクラブとして第一分区一丸となっての開催

となります。4月 19日朝 8時半からです。各自で行

っていただきたくお願いします。 

 本日の卓話は国際奉仕委員会です。小泉さんとチャ

リーンさん、宜しくお願い致します。来週の卓話を

変更して、社会奉仕委員会の外部卓話となります。 

 

 

委員会報告 

 

青少年奉仕委員会      弓野委員長 

 21日に下館ローターアクトクラブの 35周年式典懇

親会に参加してきました。5名いるのですが、実際

は 3人で動いて式典を行っておりました。勉強にな

りました。 

 

 

 

 

 
第 2820地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 

【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2ビル 201号室 
  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 

  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：平成 27年 03月 03日（火） 【プログラム】卓話 / 選考・分類 

次 回 例 会：平成 27年 03月 10日（火） 【プログラム】卓話 / 国際奉仕委員会 

 

 

 

 

■会 長  川 崎 健 輔 ■副 会 長  石 川  悟 
■幹 事  千 葉 省 三  ■会報委員  高 島 章 行 
 

例 会 報 告 



 

出席報告     朝日副委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29名 19名 10名 73.07％ 0名 73.07％ 5名 

 

 

ニコニコ BOX       小倉委員長 

 

 小泉さん、チャリーンさん卓話おねがいします。 

川崎会長・千葉幹事・石川 悟・白土仙三郎・ 

高島章行・信太克己・星 勝治・木本貴一・ 

鹿志村高道・弓野博司・石川國博・山本忠安・ 

鈴木幸一・小澤 興・小倉正美・千葉隆一・ 

佐藤信彦・荒川浩信 

 先週は欠席して申し訳ありませんでした。どうして

も欠席出来ない理由がありましたので。 

朝日正道 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 29,000円 累計額 943,000円 
 
 
 
プログラム 
 

2015-2016年度国際ロータリー第 2820地区ローターア
クト委員委嘱状の授与      弓野会員 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
卓話 
国際奉仕委員会      木本委員長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 国際奉仕の卓話ですが、小泉さんとチャリーンさん

にお願いしたいと思います。チャリーンさんには、

滞在の感想を述べていただき、小泉さんには、ワイ

キキ訪問の抱負を述べていただきたいと思います。 

 27日には、チャリーンさんは鮨が好きだということ

で、王将鮨で歓迎の食事会を開催したいと思います。 

 

明秀学園日立高等学校    小泉花野さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 皆さん、こんにちは。今から交換留学についての抱

負を話したいと思います。 

 留学をしようと思った理由は 3つあります。 

 1つは、ハワイの文化に触れてみたかったからです。 

 2つめは、現地の生徒達と積極的に話し、交流を深

めたいと思ったからです。 

 3つめは、英語のスキルを高めたいからです。 

 約 1ヶ月間、日本では経験出来ないことを数多く体

験し、帰国した際には、皆さんにご報告したいと思

います。ご静聴ありがとうございました。 

 

ハワイからの短期留学生  Charene Jade Parkerさん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 はじめまして。私はハワイ・オアフ島から来ました。 

 高校 3年生です。4人家族で、父は牧師で、母は保

険会社で働いています。 

 好きな教科は古典です。 

 ディズニーランドや大子に行きました。 

 日本での生活の様子を動画にしました。見てくださ

い。ありがとうございました。 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


